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Blankenhof vom 22.04.2021 ()

Top 4 Bericht der Bürgermeisterin

Frau von Klinggräff informiert die Anwesenden über die Änderung der Fördermittel 
für die Löschwasserentnahmestelle (Pinnower Weg). Für die Entnahmestelle werden 
laut Information von Frau Niestaedt nur noch 80 % bzw. maximal 30.000€ gefördert. 
Es folgt eine kurze Diskussion. Alle Anwesenden sind sich einig, dass der Antrag 
trotz der geminderten Fördermittel neu gestellt werden soll.

Frau von Klinggräff gibt einen kurzen Überblick über das Schreiben des 
Landesanglerverbandes M-V e.V.. Der LAV M-V e.V. ist zur Zeit Pächter des 
„Chemnitzer See“ und fragt an, ob der Pachtvertrag weiterbestehen soll. Nach 
kurzer Gesprächsrunde sind sich die anwesenden Gemeindevertreter einig, dass der 
bestehende Pachtvertrag mit dem LAV M-V e.V. verlängert wird.

Herr Kappenberg gibt einen kurzen Überblick über die Anfragen bei der letzten 
Bürgersprechstunde. Frau K. und Herr T. teilten ihm mit, dass in der Bibliothek und 
in der Werkstatt kein Leitungswasser mehr vorhanden sind. Die Wasserleitung 
wurde bei den letzten Bauarbeiten am Gemeindehaus gekappt. Es folgt eine kurze 
Diskussion zu dieser Situation. Frau von Klinggräff wird sich zu dieser Problematik 
mit Frau Schubert in Verbindung setzen.

Weiterhin fragte der Gemeindearbeiter in Bezug auf eine Durchsicht beim Traktor 
an. Die Gemeindevertreter stimmten zu, dass ein Ölwechsel durchgeführt werden 
darf. Sollten bei der Durchsicht größere Mängel bzw. Reparaturmaßnahmen 
festgestellt werden, möchte sich der Gemeindearbeiter einen Kostenvoranschlag 
geben lassen. Danach wird die Gemeindevertretung über die eventuelle Reparatur 
beraten. 
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 19. August 2021
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